



R4. 9. 1 発行

日中はまだまだ汗ばむ季節ですが、澄んだ空や朝夕の心地よい風に秋の訪れが感じられます。

8月は厳しい暑さに負けず、毎日のように水遊びをしました。水の中でウサギやクマ等の動物になりきってジャンプや四つ這いで進んだり、ワニ歩き（腹ばい）で保育者の足のトンネルをくぐったりして、ダイナミックに全身を使って遊ぶようになりました。また、水鉄砲に自分で水を入れるようになって繰り返し楽しんだり、小さなボールをスプーンですくう遊びをじっくりする子、保育者がホースで水を掛けたり友だち同士で水の掛け合いっこをすると、顔に掛かった水を手でぬぐいながら大きな歓声を上げ大喜びの子と、それぞれが水の感触を存分に味わいました。

感触遊びでは、色水、氷、ウォーターベット、片栗粉など色々なものに触れました。初めての素材にも興味をもって触ろうとし、面白さや色や形が変わる不思議さを表情や仕草で表現したり、「気持ちいいね」「とろーんってするね」など言葉で伝えようとしています。ジュースやお団子などに見立てて友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じている子ども達です。

また、先月から1歳児クラスの友達と一緒に過ごすことが増えました。優しく手をつないであげたり名前を覚えたりして少しずつ関わる姿や、名前を呼ばれた際に返事をするお手本になったりすることで自信をもったりする姿が見られています。異年齢児との関わりが楽しい経験となっていくように、今後も関わりを仲立ちしたり見守っていかうと思います。

9月は夏の疲れが出やすい時期です。生活のリズムを整えて体調に十分気を付けていきましょう。



<活動予定>

- ・本園交流
- ・製作（絵の具、のり、シール貼りなど）
- ・散歩（本町公園、徳石通り南広場など）
- ・曲や音楽に合わせて歌ったり踊ったりする。
- ・巧技台や遊具での運動遊び（走る、登る、跳ぶ、くぐる など）